

Salud recibe las vacunas contra la bronquiolitis y empezará a inyectar el lunes

El objetivo es inmunizar al mayor número posible de niños menores de seis meses de edad

SIMÓN RUIZ

Alrededor de seis mil vacunas contra la bronquiolitis podrán ser administradas en la provincia de Almería a partir del próximo lunes, 25 de septiembre.

Por primera vez en la historia de la sanidad pública andaluza se va a desarrollar una campaña de prevención frente al Virus Respiratorio Sincitial (VRS). El VRS es la principal causa de infecciones de vías respiratorias, como bronquiolitis o neumonía.

Población diana Esta decisión de la Consejería de Salud y Consumo de la Junta de Andalucía afecta de manera directa a los niños y niñas menores de seis meses de edad en toda la comunidad autónoma, de forma prioritaria.

Se ha acordado esa campaña masiva de vacunación después de que el año pasado, por estas fechas, se produjera un aumento de casos de VRS que obligó a decenas de hospi-

talizaciones en las áreas infantiles de hospitales como Torrecárdenas, Poniente y La Inmaculada.

A modo de ejemplo, a finales de diciembre llegó a contabilizarse una cifra cercana a los 20 ingresos, dos de ellos en unidades de cuidados intensivos (UCI).

La consejera de Salud y Consumo, Catalina García, junto al director general de Salud Pública y Ordenación Farmacéutica de la Junta de Andalucía, Jorge del Diego, ha detallado en una comparecencia todos los detalles de la inmunización frente a la bronquiolitis en las ocho provincias de la comunidad autónoma.

Primeras citas Así las cosas, desde el pasado jueves, 14 de septiembre, los padres han comenzado a recibir las citas para vacunar a los menores de seis meses.

Las dosis totales contratadas para la campaña 2023-2024 son 63.600, con un presupuesto total de 13,8 millones de euros, informan desde Salud y Consumo.

Estas dosis se administrarán a todos los niños que vayan naciendo desde el 1 de octubre de 2023 al 31 de marzo de 2024. Asimismo, se administrará también a todos los lactantes nacidos entre el 1 de abril y el 30 de septiembre de 2023, a los que se les captará a finales de este mes.

Además, se administrará en menores de un año con antecedentes de prematuridad de menos de 35 semanas, así como a otros lactantes con patologías crónicas de muy alto riesgo que tengan hasta 24 meses.

Llegada del frío Con esta inmunización se previene de forma eficaz y segura la infección por este virus, una afección respiratoria que se produce, sobre todo, durante el otoño y el invierno.

En este sentido, "se recomienda a todos los padres con niños menores de seis meses que acepten la invitación para la inmunización frente al VRS. Y es que, "el pasado año, las infecciones por este virus mantuvieron



Imagen de un bebé. La campaña de Salud va dirigida a los menores de 6 meses. LA VOZ

TAMBIÉN SE PREPARA LA CAMPAÑA DE GRIPE

Salud también prepara la vacunación anual frente a la gripe en población infantil de 6 meses a 5 años (59 meses), que arrancó en Andalucía durante la campaña 2022-2023, "con el objetivo de proteger en todo lo posible a la infancia de las patologías respiratorias más frecuentes y con mayor asistencial".

En el primer año de administración de la vacuna infantil se ha llegado a más del 45%

de la población diana, recuerdan desde la Administración andaluza.

La Dirección General de Salud Pública y Ordenación Farmacéutica ha incorporado el Protocolo de Vigilancia Centinela de Infección Respiratoria Aguda al VRS, tanto en Atención Primaria como hospitalaria, sumándose así a la estrategia de vigilancia conjunta Covid19/Gripe que se estableció para la temporada 2020-2021.

ingresados a 301 menores en Andalucía (durante el mayor pico que se produjo en noviembre)", inciden desde Salud y Consumo en un comunicado.

"Estamos convencidos de que será un alivio para los padres y familiares preocupados, lógicamente, ante posibles episodios de bronquiolitis en sus hijos", trasladó la consejera, Catalina García.

Así las cosas, desde el próximo lunes se administrará por primera vez el anticuerpo monoclonal frente al VRS -llamado Nirsevimab, con el nombre comercial de Beyfortus-, especifican las autoridades sanitarias andaluzas.

Todos los Jueves, de 21:00h a 23:00h

(Excepto festivos y vísperas de festivos)

En todas nuestras cervezas Estrella Galicia de Bodega.

2X1

Matilda
beer & good vibes

“La actitud del centro puede provocar daños irreparables a niños con autismo”

Juan Marfil, abogado de las familias del CEIP Saiz Sanz, insiste en pedir el cambio de profesora

JAVIER PAJARÓN

El delegado de Educación de la Junta de Andalucía, Francisco Alonso, se reunirá mañana jueves con los padres de los niños presuntamente maltratados en el CEIP Francisco Saiz Sanz de Aguadulce.

Los denunciantes habían reclamado, con apoyo de la asociación Altea, una reunión con el responsable de Educación para tratar de acercar posturas y buscar soluciones para el regreso de los niños, de entre cuatro y cinco años, a las aulas.

Los pequeños están diagnosticados de trastornos de espectro autista (TEA) y requieren especiales atenciones. Están esco-

larizados en un aula TEA de este centro en Aguadulce. Como adelantó LA VOZ DE ALMERÍA, el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número Siete de Roquetas de Mar abrió diligencias a principios de este mes tras recibir un informe de la Guardia Civil sobre presuntas vejaciones y maltratos a los niños por parte de una maestra y una monitora.

Ambas negaron tales acusaciones en sus declaraciones y comparecieron en el juzgado en calidad “de investigadas no detenidas”. Están en libertad sin ninguna medida cautelar en su contra.

No obstante, los padres se niegan a llevar al colegio a sus niños mientras no

El delegado de Educación recibirá a las familias el jueves para abordar el caso de presunto maltrato

se aparte de esta aula a la profesora y a la monitora. Además, tienen previsto entregar en el juzgado una nueva remesa de los audios obtenidos con una grabadora oculta en una mochila en el último trimestre del curso pasado.

Juan Marfil, abogado de las familias, ha criticado duramente la actuación de la Junta de Andalucía y del colegio. “La actitud del centro puede provocar daños



El letrado Juan Marfil. LA VOZ

irreparables a estos niños con autismo. Es intolerable y vergonzoso que el centro no preste la mínima y necesaria protección a este momento”, ha afirmado el conocido penalista.

La Junta de Andalucía se ha acogido al auto dictado por la juez de instrucción de Roquetas que no adoptó medidas cautelares al no identificar riesgos para los pequeños.

Juan Marfil no comparte esta interpretación. “Es como si en el ámbito de familia, al presunto maltratador de violencia de género se le autorizase a convivir con la víctima”. El abogado cree que es “imprescindible” que se impida el regreso a esta aula a la maestra investigada.

Música legionaria y mucho más en el Paraninfo

La Legión y el Orfeón de los Veteranos ofrece un recital con motivo de los actos del 20-S

J.P.

La Brigada Rey Alfonso XIII celebra este miércoles los actos institucionales del aniversario fundacional de la Legión. Como antesala a la parada militar anunciada a partir de las 12 horas, este martes el Paraninfo de la Uni-



La Banda de Guerra en el Paraninfo. LA VOZ

versidad de Almería (UAL) acogió un concierto a cargo de la Unidad de Música y la Banda de la Brigada y el Orfeón de la Real Hermandad de Veteranos de las Fuerzas Armadas y la Guardia Civil.

La cita llenó el patio de butacas del improvisado teatro y contó con la presidencia del general José Manuel Vivas Urieta, jefe de la División Castillejos. Estuvo acompañada del general Melchor Marín Elvira, jefe de la Brigada de la Legión.

El recital comenzó con la tradicional retreta legionaria y con una marcha militar, común en los actos del Ejército de Tierra. Durante el evento se tocaron obras como la banda sonora de El Padrino, Yesterday de Los Beatles o una pieza de Tchaikovsky.

Actos conmemorativos

El coro de los veteranos acude por primera vez en Almería. Fue creado en abril de 2019 y está compuesto por antiguos militares y guardias civiles. Desde su puesta en marcha ha tratado de participar en eventos en todo el país. En su repertorio incluye zarzuela, música marcial y sacro, entre otros géneros.

El general Vivas Urieta, jefe de la División Castillejos, preside el acto

El Orfeón de la Hermandad los Veteranos visita por primera vez Almería

El CIII Aniversario de la Fundacional se celebra en los cinco cuarteles donde hay presencia de los legionarios, esto es, Viator y Ronda (ambas componen la Brigada), Melilla, Ceuta

y Alicante (una bandera de Operaciones Especiales).

Para la efeméride se inauguró una exposición fotográfica sobre los orígenes de la Legión en el Patio de Luces de la Diputación Provincial de Almería.

La muestra incluye fondos del Museo de la Legión, ubicado en el acceso a la base militar Álvarez de Sotomayor de Viator, y trata de presentar a los ciudadanos una panorámica sobre la creación de la Legión y, en particular, de la figura del teniente coronel Rafael Valenzuela, que da nombre a la VII Bandera del Tercio Don Juan de Austria y fallecido en Tizzi Azza (Marruecos, a 100 kilómetros de Melilla) el 5 de junio de 1923.

HABLEMOS DE SEGURIDAD PARA TU HOGAR O COMERCIO

PROMOCIÓN

PUERTA ACORAZADA DESDE 745€ +IVA

SERVICIO URGENTE

365 DÍAS 24H.

LLAME AL TLF. 611 612 220

SERVICIOS TERCEROS

ARRREGUI

Dierre

FAC

MARCA EXCLUSIVA PARA ALMERIA

GEMINY

RE-LOCKS

KESO

iLOQ

ASSA ABLOY

FERREMAX

VENTA PARTICULARES Y PROFESIONALES

Apertura de puertas hogar y negocios
El futuro del control de accesos
Copia de todo tipo de llaves
Venta de cerraduras
Venta de cajas fuertes, con y sin instalación
Escudo anti-okupa y anti-robo



LA RAMBLA
CERRAJEROS